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COMUNE DI ALCAMO 

Libero Consorzio Comunale di Trapani 
 
          SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 
          Bilancio - Programmazione - Finanze -  Patrimonio e  Contenzioso -  Affari Legali - Organismi       

Partecipati -  Programmazione Comunitaria. 

 

  

VERBALE  N°  123  DEL  05/12/2017 

   

  
 ORDINE DEL GIORNO: 

 

1)Studio e consultazione dello stato di attuazione del DUP (Documento 
Unico di Programmazione) 2017/2019 e del redigendo DUP 2018/2020. 
Audizione dell’Assessore al Personale  Dott. Fabio Butera e 
dell’Assessore alla Cultura Dott.ssa Lorella Di Giovanni; 

 
2)Studio e consultazione del redigendo Bilancio di Previsione 2018/2020. 

Audizione dell’Assessore al Personale  Dott. Fabio Butera e 
dell’Assessore alla Cultura Dott.ssa Lorella Di Giovanni. 

 

 

                                                             Presente       Assente       Entrata       Uscita         Entrata      Uscita 

Presidente  Lombardo Vito SI  

 

 

09,30 

 

 

   12,30 

 

 

V/Presidente Allegro Anna Maria          SI 
 

 

 

09,30 

 

 

12,15 

 

 

Componente Scibilia Noemi          SI  

 

 

09,30 

 

 

12,30 

 

 

Componente Messana Saverio SI          

 

 

09,30 

 

 

12,30 

 

 

Componente Ferrara Annalisa          SI  
 

 

09,30 

 

 

12,30 

 

 

Componente Ruisi Mauro 

 
 

 
          

 
SI 
 

 
 

 
 

 

L’anno Duemiladiciasette (2017), il giorno 05 del mese di Dicembre, alle ore 09,30, presso la sede 

dell'Assessorato alla Cultura, ubicata nei locali comunali di Via XI Febbraio n° 14 (1° Piano), si 

riunisce la  Seconda Commissione Consiliare. 

Alla predetta ora risultano presenti il Presidente Lombardo Vito e i Componenti Allegro Anna Maria, 

Scibilia Noemi, Messana Saverio e Ferrara Annalisa. 
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Il Presidente Lombardo incarica di svolgere le funzioni di Segretario verbalizzante il Consigliere 

Giovane Scibilia Noemi, in sostituzione del Segretario titolare Lipari Giuseppe, in quanto 

quest’ultimo impegnato a seguire il corso di formazione inerente il nuovo sistema informatico 

adottato dal Comune di Alcamo. 

Alle ore 09,30 fa ingresso l’Assessore alla Cultura Dott.ssa Lorella Di Giovanni  

Il Presidente Lombardo dopo avere dato  lettura dei punti all’ordine del giorno:  

1) Studio e consultazione dello stato di attuazione del DUP (Documento Unico di 

Programmazione) 2017/2019 e del redigendo DUP 2018/2020. Audizione dell’Assessore 

al Personale  Dott. Fabio Butera e dell’Assessore alla Cultura Dott.ssa Lorella Di 

Giovanni; 

2) Studio e consultazione del redigendo Bilancio di Previsione 2018/2020. Audizione 

dell’Assessore al Personale  Dott. Fabio Butera e dell’Assessore alla Cultura Dott.ssa 

Lorella Di Giovanni. 

chiede all’Ass. Di Giovanni di relazionare in merito al settore turistico. 

L’Ass. Di Giovanni fa presente che l’Ufficio turistico, ubicato nel Corso 6 Aprile presso la Chiesa 

San Nicolò di Bari (sede dell’URP), inizialmente gestito da due dipendenti comunali è stato 

potenziato con un’ulteriore unità lavorativa che sa parlare anche il francese. Per completare 

l’Ufficio Turistico, prosegue l’Ass. Di Giovanni, si terrà in considerazione la condivisione dello 

stesso con la Pro – Loco. 

L’Ass. Di Giovanni riferisce che il comune ha partecipato con un progetto al bando pubblico relativo 

alla sottomisura 7.5 “Sostegno a investimenti di fruizione pubblica in infrastrutture ricreative, 

informazioni turistiche e infrastrutture turistiche su piccola scala” della Misura 7 del PSR Sicilia 

(Programma di Sviluppo Rurale) 2014/2020 di cui si attende l’esito. 

Relativamente all’Enoteca Regionale, allocata all’interno del Castello dei Conti di Modica, l’Ass. Di 

Giovanni comunica che subito dopo il natale verranno messi in atto tutti gli atti propedeutici per la 

costituzione di un’associazione a seguito di un’assemblea pubblica convocata in merito. 

Il Consigliere Messana propone all’Ass. Di Giovanni di stipulare una convenzione con il Comune di 

Castellammare del Golfo per quanto riguarda il turismo e incaricare una ditta esterna per fornire 

all’Ufficio Turistico servizi di supporto organizzativo e gestionale. 

L’Ass. Di Giovanni annovera le seguenti iniziative che si intendono introdurre nel nuovo DUP: 

- Festival del vino, in considerazione che l’Alcamo DOC è il secondo DOC in Sicilia dopo quello 

di Marsala. 

- La realizzazione di una guida turistica con diversi itinerari culturali e con la creazione di un 

nuovo percorso di turismo religioso, sfruttando il bando pubblico relativo alla sottomisura 7.2 

“Sostegno a investimenti finalizzati, al miglioramento o all’espansione di ogni tipo di 

infrastruttura su piccola scala, compresi gli investimenti nelle energie rinnovabili e nel risparmio 

energetico” del PSR Sicilia (Programma di Sviluppo Rurale) 2014/2020. 
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- La realizzazione di un palinsesto del Golfo di Castellammare relativamente ai festival. 

- Valorizzazione della filiera agroalimentare (vino e olio). 

- Organizzare in collaborazione con l’Assessorato regionale all’Agricoltura incontri sulle varie 

misure del PSR e POFESR 2014/2020. 

- Il nuovo regolamento per disciplinare l’erogazione dei contributi nei confronti di associazioni e 

enti di varia natura per la cultura, il turismo e il sociale. 

- Valorizzazione dei festival investendo su quelli già esistenti. 

- L’istituzione del museo del suono e degli strumenti musicali all’interno dei locali dell’ex 

biblioteca multimediale. 

- L’istituzione dell’orto in condotta quale valido strumento per l’educazione alimentare e 

ambientale dei più piccoli. 

La Commissione propone all’Ass. Di Giovanni di inserire nel DUP 2018 la modifica del  

regolamento sulla  banda musicale di Alcamo, la pubblicazione di guide turistiche, la valorizzazione 

di Alcamo Marina e il calendario “Alcamo Città dei festival”. 

Il Consigliere Messana propone di rendere partecipe le scuole nella realizzazione del carnevale 

alcamese. 

L’Ass. Di Giovanni fa presente che per il prossimo anno i punti che saranno focalizzati sono i 

seguenti: Alcamo DOC, Cielo d’Alcamo, vino e festival. 

Alle ore 11,00 lascia la seduta l’Ass. Di Giovanni. 

Alle ore 11,05 fa ingresso l’Ass. al Personale Fabio Butera. 

La Commissione chiede all’Ass. Butera di relazionare in merito all’area strategica 1- Alcamo una 

città più funzionale, equa e trasparente, obiettivo strategico 1.1 – Macchina amministrativa più 

efficiente, tecnologica e trasparente del DUP 2017/2019. 

L’Ass. Butera rappresenta l’obiettivo della ripesatura dei carichi di lavoro dei Dirigenti, delle 

Posizioni Organizzative e del personale dipendente comunale. Per l’Ass. Butera il salario 

accessorio deve essere legato alle responsabilità dei Dirigenti e delle Posizioni Organizzative 

mentre la retribuzione di posizione dei Dirigente deve essere elargita in base alla posizione che un 

Dirigente ricopre in termini anche di responsabilità che ha e viene verificata dall’ O.I.V. (Organismo 

indipendente di valutazione). 

Il Consigliere Messana chiede all’Ass. Butera come si può intervenire in merito alle urgenze 

relative alle rotture delle condotte idriche e alle strade dissestate. 

L’Ass. Butera risponde che la soluzione al problema si avrà con l’assunzione di nuovo personale, 

sfruttando la riforma del Ministro della Funzione Pubblica Madia, attraverso la quale sarà 

finalmente possibile la stabilizzazione dei lavoratori precari, stabilizzazione da attuare secondo le 

reali esigenze dell’Ente. 
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Il Consigliere Messana propone di trasformare il contratto da part - time a full - time (36 ore 

settimanali) a quei dipendenti meritevoli. 

La Commissione chiede all’Ass. Butera di relazionare in merito all’obiettivo strategico 3.2 – Mobilità 

sostenibile e Viabilità dell’Area strategica 3 – Alcamo una città più sostenibile e pulita del DUP 

2017/2019. 

Relativamente alla  stesura del nuovo Piano Urbano della Mobilità, la cui ultima redazione risale al 

2006, l’Ass. Butera fa presente che c’è la possibilità di una collaborazione con l’UNIPA (Università 

degli studi di Palermo). 

Per quanto attiene l’adesione al progetto sulla mobilità sostenibile, per un importo totale di Euro 

400.000,00, l’Ass. Butera riferisce che è necessaria una quota di cofinanziamento del 40% da 

parte del Comune di Alcamo, mentre il restante 60% è a carico del Ministero dell’Ambiente. 

L’Ass. Butera comunica che la proposta di Regolamento comunale per l’esecuzione delle 

manomissioni e dei ripristini delle infrastrutture stradali a breve sarà sottoposta all’approvazione da 

parte del Consiglio Comunale. 

La Commissione chiede all’Ass. Butera informazioni in merito la situazione della viabilità del Viale 

Europa e propone l’istituzione di una rotonda intermedia per decongestionare il traffico soprattutto 

degli autoarticolati che superano i 35 quintali. 

Alle ore 12,15 esce il Consigliere Allegro. 

L’Ass. Butera riferisce che nel periodo Aprile – Novembre 2016  sono state elevate dalla P.M. n° 

2517 sanzioni per violazione al Codice della Strada, mentre per lo stesso periodo del 2017 le multe 

sono state n° 3990. 

Relativamente alla sicurezza ambientale l’Ass. Butera  fa presente che è necessario acquistare un 

congruo numero di telecamere da posizionare nei posti in cui spesso si formano discariche 

abusive, mentre in merito all’abusivismo commerciale l’obiettivo del 2017 è stato di incrementare 

del 40% i controlli rispetto all’anno precedente. 

Alle ore 12,25 lascia la seduta l’Ass. Butera. 

Il Presidente Lombardo, esauriti i punti posti all’ordine del giorno e preso atto che non ci sono 

richieste di intervento, alle ore 12,30,  dichiara sciolta la seduta. 

 

 

      IL PRESIDENTE                                                              IL SEGRETARIO   F.F.                                                                 

F.to LOMBARDO VITO                                                  IL CONSIGLIERE GIOVANE 

                                                                              F.to SCIBILIA NOEMI 

                                                                                                                                                                                                                                                                              


